

Auer Tischtennispieler gewinnen erstmals Verbandspokal

Die Tischtennispieler von ABS Aue haben einen Tag nach dem letzten Punktspiel der Saison, den Sieg beim Sachsenfinale des Verbandspokal geholt. Bei dem Turnier, bei dem in 3er Mannschaften gespielt wird, traten Steffen Meier-Knietzsch, Martin Gundermann und Steffen Arnold gegen die zwei höherklassigen Mannschaften von Dresden Mitte und den Leutzscher Füchsen 2 sowie gegen die SG Großnaundorf, die wie die Auer, in der Landesliga an die Tische gehen, an.

Dabei kamen die Auer eigentlich nur einmal ins Schwitzen. Gegen Dresden Mitte sah es, nach einer Niederlage von Martin Gundermann und dem Verlust des Doppels, nicht gut aus. Doch ausgerechnet Steffen Arnold, der in der Liga in den letzten Wochen sehr unglücklich spielte, konnte mit einem Sieg gegen die Nummer 1 der Gäste das Spiel zugunsten der Auer drehen. Aue gewann dieses Spiel letztlich 4:2. Die beiden anderen Spiele entschieden die Erzgebirgler relativ souverän mit 4:1 und qualifizierten sich somit für das Finale um die „deutsche Meisterschaft“ des Verbandspokals.

(Marcel Woldt)